



Communiqué de presse
03. Juin 2013

ALL4 procure un plaisir de conduire maximal sur dix modèles : MINI enrichit la gamme de modèles à transmission intégrale en la complétant par le MINI Cooper Countryman et le MINI Cooper Paceman.

La transmission intégrale désormais disponible en option pour quatre modèles du MINI Countryman et du MINI Paceman – de série sur le MINI John Cooper Works Countryman et le MINI John Cooper Works Paceman.

Munich. Un déploiement de puissance spontané et une maniabilité précise définissent les performances routières d'une MINI caractérisées par une agilité unique. Le plaisir de conduire qui en résulte devient encore plus attrayant grâce à la transmission intégrale ALL4 qui a été développée spécialement pour les modèles MINI Countryman et MINI Paceman. La transmission permanente du couple sur les quatre roues est désormais disponible pour deux autres modèles. À partir de juillet 2013, ALL4 sera également disponible sur le MINI Cooper Countryman et le MINI Cooper Paceman. La gamme des variantes à transmission intégrale du programme de modèles de MINI compte ainsi déjà dix modèles. Les nouveaux modèles sont également disponibles de série avec une boîte mécanique à six rapports et, en option, avec une boîte automatique à six rapports.

Depuis le lancement du MINI Countryman sur le marché en 2010, le surplus de motricité, de stabilité de véhicule et d'agilité dans les virages procuré par ALL4 a permis à MINI de conquérir non seulement du nouveau terrain, mais aussi de nouveaux groupes cibles. Le système de traction intégrale permanent facilite le démarrage sur la neige et le sable meuble, il procure une allure de bolide souveraine sur sol glissant et augmente le plaisir de conduire dans les virages pour les conducteurs aux ambitions sportives. Le système ALL4 est basé sur un différentiel central à fonctionnement électromagnétique et répartit la force motrice de manière entièrement variable entre l'essieu avant et l'essieu arrière. Son

Société
Bayerische
Motoren Werke
Aktiengesellschaft

Adresse postale
BMW AG
80788 München

Téléphone
+49-89-382-23662

Internet
www.bmwgroup.com



Communiqué de presse

Date 03. Juin 2013

Sujet ALL4 procure un plaisir de conduire maximal sur dix modèles : MINI enrichit la gamme de modèles à transmission intégrale en la complétant par le MINI Cooper Countryman et le MINI Cooper Paceman.

Page 2

électronique de régulation est intégrée directement dans le boîtier électronique du DSC (contrôle dynamique de la stabilité). Le système peut ainsi transmettre la puissance du moteur avec rapidité et précision à l'endroit où elle sera employée avec le plus d'efficacité pour la propulsion.

Sur les nouveaux modèles MINI Cooper Countryman ALL4 et MINI Cooper Paceman ALL4, la transmission intégrale répartit la puissance d'un moteur quatre cylindres de 1,6 litre et 90 kW/122 ch entre l'essieu avant et l'essieu arrière. Son envie de foncer spontanée garantit le couple maximal du moteur de 160 Newton-mètres (190 Nm en combinaison avec la boîte automatique) disponible à un régime de 4 250 min⁻¹.

Le MINI Cooper Countryman ALL4 abat le 0 à 100 km/h en 11,9 secondes (automatique : 11,7 secondes). Sa vitesse maximale s'établit à 184 km/h (182 km/h). Grâce au rendement élevé du moteur et du groupe propulseur ainsi qu'aux vastes mesures de la technologie MINIMALISM, le surplus de plaisir de conduite va de pair avec des valeurs de consommation et d'émissions favorables. Selon le cycle UE, le MINI Cooper Countryman revendique une consommation de carburant de 6,9 litres aux 100 kilomètres (automatique : 7,5 litres) alors que les émissions CO₂ sont de 160 (175) grammes par kilomètre.

La relation entre le plaisir de conduire et la consommation est tout aussi convaincante sur le MINI Cooper Paceman ALL4. Départ arrêté, il accélère de 0 à 100km/h en 11,8 secondes (automatique : 11,6 secondes) et sa vitesse maximale s'établit à 185 (183) km/h. Dans le cadre du cycle européen, ses valeurs de consommation et de CO₂ correspondent à celles du MINI Cooper Countryman ALL4.

Suite à l'enrichissement de la gamme de modèles, quatre variantes du MINI Countryman et du MINI Paceman seront disponibles avec



Communiqué de presse

Date 03. Juin 2013

Sujet ALL4 procure un plaisir de conduire maximal sur dix modèles : MINI enrichit la gamme de modèles à transmission intégrale en la complétant par le MINI Cooper Countryman et le MINI Cooper Paceman.

Page 3

ALL4 à l'avenir. Le portefeuille déjà disponible contient les modèles MINI Cooper S Countryman ALL4 et MINI Cooper S Paceman ALL4 (135 kW/184 ch), le MINI Cooper SD Countryman ALL4 et le MINI Cooper SD Paceman ALL4 (105 kW/143 ch) ainsi que le MINI Cooper D Countryman ALL4 et le MINI Cooper D Paceman ALL4 (82 kW/112 ch). Les athlètes de haut niveau MINI John Cooper Works Countryman et MINI John Cooper Works Paceman transmettent de série l'excellente puissance de leur moteur de 160 kW/218 ch sur les quatre roues.